

En un 833% han aumentado los casos activos en la comuna de Zapallar

Zapallar es la comuna con la peor tasa de incidencia de la Región de Valparaíso. A 63 llegaron los contagios por fiestas clandestinas de Cachagua

Por estos días sigue la atención y preocupación puesta en el balneario de Zapallar debido a que presenta una tasa de 312,7 y una cantidad de contagiados de 25. A comienzos de año sólo había tres casos de coronavirus en la zona.

Anuncio Patrocinado

“En las últimas dos semanas, la comuna de Zapallar aumentó en un 833% de 3 a 25 casos activos, terminó retrocediendo a Fase 2 de Transición, y finalmente se contagiaron 63 personas y 170 contactos estrechos asociado principalmente al brote originado tras las fiestas clandestinas”, sostuvo Álvarez a un medio local.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

